












Quedó constituída la 
cooperativa de trabajo 

textil “BrinCoTex”
La integran 20 personas y se dedicará a la confección y 

comercialización de ropa de trabajo, en primer lugar. En los 
próximos días será presentada formalmente. 

Con una misa y una 
ofrenda en el busto de 
los fundadores, Seeber 
celebró sus Patronales 
y el 110° Aniversario

El Senador Felipe Michlig 
entregó aportes del 

PFI por $ 250 mil   
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Un preso de 25 años que se había fugado de la Comisaría de 
Morteros el domingo fue capturado en la mañana de ayer por los 
efectivos de esa dependencia policial a unos 6 kilómetros al noreste 
de la localidad de Porteña.

Puesta en valor: 
autoridades de 

la Municipalidad 
y CoopMorteros 

recorrieron 
Castillo Azul

La Cooperativa 
entregó un nuevo 

vehículo al área
de Redes

El Municipio entregó 
la vivienda 41 del Plan 

“48 Sueños Reactivado” 

Se inaugura el 
“Punto Mujer” 

en Morteros
El acto será hoy a las 11 hs. a través de 
videoconferencia. 

Hasta el viernes 
se realiza la 

Expo Carreras 
Virtual Morteros 
“Dale Play” 2020

san Guillermo: gran 
convocatoria en el 
debut del autocine

Capturaron 
en una tapera 
cerca de Porteña 
al preso que 
se había fugado 
de la Comisaría

BRINKMANN

SUARDI

BRINKMANN

Desbarataron una 
fiesta y los asistentes 

escaparon por la 
parte de atrás de la 
vivienda, una joven 

fue detenida

BRINKMANN
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Lo dispuso el COE Regional tras reunirse en Brinkmann con el 
Comité de Crisis local y autoridades municipales de Morteros, 
Seeber y La Paquita. “Se vienen dos meses muy críticos”, dijo el 
Dr. Valentín Vicente, titular del COE San Justo. Pidió un mayor 
compromiso y no relajarnos porque “si bien en el Departamento 
San Justo estamos bien, sin casos, sabemos que por cómo se 
disemina esta enfermedad seguramente vamos a tener algún 
brote” 

El titular del COE Regional San Justo, Dr. Valentín Vicente, 
estuvo el viernes por la tarde en Brinkmann donde mantuvo una 
reunión con el Comité de Crisis local, encabezado por el intendente 
Gustavo Tevez. Participaron también los intendentes de Seeber 
y La Paquita, Celia Giorgis y Ruben Para respectivamente; el 
secretario de Gobierno de Morteros José Poletti junto al director 
de Inspectoría Walter Racca; profesionales de la salud, bomberos 
y policía.

Vicente estuvo acompañado por el capitán Martín Sánchez, 
asesor del Ejército Argentino y Gisela Di Meola, jefa del 
Voluntariado del COE.

Luego del encuentro, en conferencia de prensa, el titular del 
COE San Justo indicó que “vinimos a Brinkmann en representación 
del Ministerio de Salud y el Gobierno Provincial para anunciar 
la puesta en funciones de la estación virológica del cruce de las 
rutas 1 y 17”.

Al respecto, explicó que en dicho puesto “se hará el control 
de todos los camiones que ingresen de la provincia de Santa Fe, 
Córdoba, AMBA, Chaco y el transporte internacional, que son 
los lugares de alta circulación viral”. “Los camioneros deberán 
completar una declaración jurada con los datos de origen del viaje 
y hacia donde se dirigen, estado de salud de los últimos días, si 
estuvieron en contacto con personas sospechosas o si estuvieron 
en zonas críticas de contagio de la patologia de Covid, se le hace 
aparte un test de olfato, toma de temperatura y en aquellos que 
se necesite un test rápido”, indicó el titular del COE. 

Remarcó asimismo que “en el caso de los transportistas que 
vengan del AMBA y Chaco, que son en estos momentos los 
lugares más críticos, deberán además bajar una aplicación en la 
cual se tienen que georeferenciar cada una hora, es decir tienen 
que posicionarse en la aplicación para que la provincia pueda 

saber en caso de que haya dado positivo por donde estuvo”.
También aclaró que “para el ingreso a las localidades de 

Morteros, Brinkmann y Seeber tienen que tener la declaración 
jurada con el resultado del test rápido para permitirle el ingreso”.

En el caso de los transportistas de Morteros y Brinkmann que 
vengan desde el norte, por Ruta 23 en Suardi y luego Ruta 1 en 
Morteros, deberán ir hasta el cruce de rutas 1 y 17, y realizar el 
testeo para poder ingresar.

Vicente remarcó que el puesto virológico funcionará las 24 
horas y por el momento no se detectaron casos, aunque “es 
probable que aparezcan teniendo en cuenta la tasa de contagio 
que tiene esta patología”.

“Se vienen dos meses muy críticos” 
Vicente consideró que “se vienen dos meses muy críticos por el 

aumento que ha tenido la tasa de contagio dentro de la provincia 
y el país fundamentalmente, y porque coincide con los meses 
invernales”.

Más allá de que el Departamento San Justo lleva varios meses 
sin casos y sin brotes, fue cauto al indicar que “eso fue fruto no 
solo de la fortuna sino del trabajo que vienen llevando adelante 

cada una de las comunidades con sus controles sanitarios, 
pero sabemos que por cómo se disemina esta enfermedad 
seguramente vamos a tener algun brote en el Departamento”.

“Obviamente no es una expresión de deseo y ojalá podamos 
seguir sin casos, pero sabemos que lo vamos a tener y estamos 
preparados para manejarlo”, enfatizó.

En cuanto a la ocupación de camas críticas en el área covid en 
el Hospital Iturraspe, centro donde se derivan todos los positivos 
de coronavirus, el director del COE San Justo dijo que “en estos 
momentos no tenemos utilización de camas críticas, en tanto la 
tasa de ocupación de camas criticas polivalente es baja, oscila 
entre el 50 y el 60 por ciento”.

“El Gobierno de la Provincia está preocupado y nosotros 
también”, sostuvo el intendente de Morteros al considerar 
que “se viene el peor momento de la pandemia”. “No 
nos relajemos, no bajemos los brazos, empieza ahora la 
pelea”, sostuvo.

El intendente de la ciudad de Morteros, José Bria junto 
al secretario de Salud, Gonzalo Aubone, el secretario de 
Gobierno, José Poletti y el director del Hospital Dr. José 
Sauret, Fernando Geddo, brindaron una conferencia de 
prensa sobre la situación epidemiológica de la ciudad 
frente al Covid 19, preocupados por los brotes en la 
provincia, y ante el panorama complejo que se avecina. 

“La realidad sanitaria de nuestra ciudad es óptima, 
distinto a lo que sucede en la provincia y el país, pero 
estamos empezando a transitar el peor momento de 
la pandemia del coronavirus con el mayor número de 
contagios”, recalcó el intendente. 

Bria admitió que se esperan días complejos para toda la 
Provincia y muestra de eso es la cantidad de casos que van 
surgiendo en distintos brotes producto de una patología 
muy dinámica.

“La situación de la provincia de Córdoba es muy 
diferente a la que estamos viviendo acá, pero la realidad 
nos dice que en los últimos 15 días la tasa de duplicación 
de contagios se aceleró muchísimo, hasta el 1 de julio cada 
48 días se duplicaba la cantidad de contagios, hoy cada 
16 días”, remarcó Bria reconociendo que “en lo últimos 
días la mayoría de los casos ocurrieron en el interior de la 
provincia”.

“El Gobierno de la Provincia está preocupado y 
nosotros también”, sostuvo Bria que insistió que, frente 
a esta situación, “no debemos relajarnos en el cuidado, 
manteniendo las medidas vigentes porque la situación 
epidemiológica en la provincia es compleja y puede llegar 

a afectar a nuestra ciudad”.
“Depende de cada uno de nosotros, de nuestra 

responsabilidad social y por sobre todo nuestra 
responsabilidad individual. Se viene el peor momento de la 
pandemia y depende de cada uno de nosotros”, dijo.

En este sentido, el mandatario pidió “no relajarnos”. “Veo 
mucho menos tapabocas en la calle y en los comercios, 
sabemos de reuniones sociales, de amigos, juntadas, creo 
que no es momento de aflojar y debemos entender que 
independientemente de las decisiones del Gobernador, de 
los legisladores, del intendente y su equipo, de las normas 
y las reglas, lo más importante es lo que hacemos y cómo 
nos comportamos cada uno de nosotros”.

Bria fue contundente al señalar que “mi responsabilidad 
es decirles que se viene el peor momento de la pandemia 
y que depende de cada uno de nosotros los morterenses 
que nos cuidemos”.

También consideró que “esto ya no es salud y 
economía. Yo lo diría al revés. Cuidemos nuestro trabajo 
manteniéndonos sanos, cuidemos nuestra salud 
trabajando como corresponde”.

“No nos relajemos, no bajemos los brazos, empieza 
ahora la pelea”, manifestó.

El intendente aprovechó para informar que por ahora no 
habrá cambios respecto a las reglamentaciones vigentes 
en Morteros, no obstante adelantó que “la Provincia no 
descarta volver a fase 3 o fase 1 de seguir de esta manera, 
por más que Morteros y el Departamento San Justo hagan 
las cosas bien y estemos sin casos desde hace mucho 
tiempo”, enfatizó.

Por último Bria se refirió a la implementación de multas 
a quienes no cumplan con las normativas vigentes. “El 
Gobierno de la provincia nos pide que nos adhiramos a la 
Ley para que seamos la herramienta ejecutora de esa ley, 
por lo tanto deberá pasar por el Concejo Deliberante para 

su aprobación”, indicó Bria.

506 aprehendidos y 50 vehículos secuestrados
También formó parte de la conferencia el titular de la 

Comisaria local, Inspector Diego Veliz, que se refirió a las 
trasgresiones al art. 205 del Código Penal. 

Al respecto indicó que “desde que comenzó la cuarentena 
en el mes de marzo fueron aprehendidas 506 personas y 
se secuestraron más de 50 vehículos, entre automóviles 
y bicicletas”. Además dijo que “se ha notado un gran 
porcentaje de personas que es reincidente”.

Asimismo, Véliz indicó que “los últimos fines de semana 
hemos detectado las famosas juntadas, no reuniones 
familiares como está permitido los días domingo”.

Como dato, aportó que “la policia ha tomado participación 
por fin de semana no menos de 10 a 15 reuniones que le 
llamaban entre comillas familiares y cuando se empezó a 
identificar a las personas no eran familiares y se extendían 
en el cupo permitido”. 

El COE Regional convoca 
a voluntarios de San 

Fco., Brinkmann, Seeber, 
Porteña, El Fortín o Alicia

El COE Regional N° 3 con sede en San Francisco lanzó una 
convocatoria para voluntarios que deseen formar parte del 
equipo de trabajo.

Esta convocatoria está dirigida a personas que residan en 
las localidades de San Francisco, Brinkmann, Seeber, Porteña, 
El Fortín o Alicia.

Será para cubrir puestos en tareas administrativas 
(no es necesario contar con conocimientos previos), 
choferes (que cuenten con carnet de conducir B1) y el 
área de salud (no es necesario ser profesional de la salud). 
Los interesados deben dirigirse a la sede del COE Regional N° 
3 San Francisco que funciona en el Centro Cultural ubicado 
en Calle Mitre esq. J.J. Paso o comunicarse telefónicamente 
al 03564-433832 de lunes a viernes de 9 a 12 y de 15 a 18 
horas.

También se pueden realizar consultas y solicitar información 
vía e mail: coeregionalsanfrancisco@gmail.com

Morteros: Bria advirtió que “se viene el 
peor momento de la pandemia” y apeló 

a la “responsabilidad individual”

Endurecen los controles a camioneros en el puesto 
virológico del cruce de rutas 1 y 17 
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En la noche del miércoles, se realizó un 
nuevo sorteo del sistema de viviendas por 
ahorro previo Habitar correspondiente a 
los planes I y IV. 

Encabezó el sorteo el secretario de 
Obras, Servicios Públicos y Ambiente 
Walter Olivera, la secretaria Verónica 
Merlini y supervisó el escribano Augusto 
Coraglia. 

En primer lugar se sorteó titular y 
suplente del Habitar I. Este plan cuenta 
con un total de 36 adherentes y en este 
sorteo participaron 12 personas por 
estar al día con sus cuotas.

Luego, se realizó el sorteo del Habitar 
IV, que cuenta con un total de 67 
adherentes. Por estar al día con sus 
cuotas participaron 51. 

Los beneficiarios:
-Titular Habitar I: Joaquín Echavarría / 

Suplente: Ariel Monticone. 
-Titular Habitar IV: Oscar Mauricio 

Coseani / Suplente: Carmen Giménez. 
Vale recordar que en el caso de que 

los nuevos beneficiarios tengan lote 
propio, en 60 días se comenzará con la 
construcción de sus viviendas. 

En la jornada del lunes, poco después del 
mediodía, se realizó el acto de entrega de una 
nueva vivienda, la número 41, del plan “48 
Sueños Reactivado”, ubicada en calle Chubut 74, 
entre Bv. Irigoyen y España, en el sector sur de 
la ciudad.

En la ceremonia, estuvieron presentes el 
intendente José Bria, el secretario de Economía 
y Finanzas Gabriel Manavella, el subsecretario 
de Viviendas Alejandro Trossero, el pastor 
Rodrigo Cordido de la Iglesia Jesucristo Fuente 
de Vida y familiares del flamante propietario 
Leandro Ibarra.

La nueva casa presenta más de los 34 metros 
de construcción como establece el Plan, debido 
al esfuerzo y el trabajo del propietario.

El subsecretario de Vivienda destacó que 
“Ibarra es albañil y construyó  su casa que tiene 
más de 34 metros porque la ha ampliado con 
esfuerzo propio”

Seguidamente  el Pastor bendijo la vivienda, 
felicitando a la familia por este logro en conjunto.

Por último, dejó su mensaje el intendente 
municipal quien destacó la importancia del 
derecho a la vivienda propia, felicitando a la 
familia Ibarra y haciendo hincapié en el esfuerzo 
y el compromiso para continuar con el programa. 
“La verdad que este es un momento muy lindo, 

gracias por compartirlo porque es realmente 
bueno cuando en familia hacemos esfuerzos y 
llegamos a esto”, dijo José Bria reconociendo el 
trabajo mancomunado de la familia Ibarra en 
pos de este objetivo.

El mandatario destaco también que el barrio 
donde se ubica la nueva casa es el reflejo de 
como “va para adelante la ciudad, de aquí se ven 
casas en construcción, Adecoagro, la industria 
láctea que no paró y no para, generando trabajo”

Luego los flamantes propietarios recibieron 
las llaves de la vivienda y realizaron el corte de 
cintas, dando lugar a las autoridades y medios 
presentes a recorrer la vivienda. 

Se trata de la casa 41 del Plan 48 Sueños 
Reactivados. 

En  esta etapa se edifican 9 viviendas, dos que 
ya fueron entregadas y siete se encuentran en 
construcción, dos con un avance importante de 
obra que permitirá su pronta entrega.

Los adjudicatarios de estas nueve viviendas 
resultaron cuatro por sorteo y cinco fueron 
seleccionados por la secretaria de Desarrollo 
Social 

En este plan el adjudicatario debía contar con 
lote como única propiedad, siendo el municipio 
el encargado de la construcción de la vivienda 
que empezará a ser abonada una vez entregada.

Se llevó a cabo un nuevo sorteo de los Planes 
I, II y III del Fondo Municipal de la Vivienda (Fo.
Mu.Vi.). El mismo tuvo lugar en la Casa de la 
Historia y la Cultura del Bicentenario y, teniendo 
en cuenta la situación de pandemia por el 
coronavirus, se transmitió en directo a través de 
Porteña Televisora Color.

El sorteo, que fue presidido por el intendente 
Carlos Baigorria junto a la comisión municipal 
de la vivienda, incluyó una unidad del Plan I, dos 
del Plan II y otras dos del Plan III.

Participaron todos aquellos adherentes 
que habían abonado la cuota de junio en el 
transcurso de ese mes y quienes no presentaban 
carencia de inicio o traspaso de plan. 
Los adjudicados titulares y sus respectivos 
suplentes favorecidos en cada Plan fueron:

Plan I: 

Adjudicatario: Visconti, Jorge  
Primer Suplente: Felizia, Mercedes  
Segundo Suplente: Galvani, Marcelo  
Plan II: 
Adjudicatario I: Balbo, Maximiliano 
Primer Suplente: Villarreal, Jorge 
Segundo Suplente: Zoppetto, María Julia 
Adjudicatario II: Clemente, Agustina 
Primer Suplente: Gorgni, Andrés 
Segundo Suplente: Godoy, María 
Plan III: 
Adjudicatario: Lardone, Ramiro 
Primer Suplente: Gaggi, Débora 
Segundo Suplente: Campagnolo, Guido 
Plan III (cuotas adelantadas): 
Adjudicatario: Ladner, Sebastián 
Primer Suplente: Cantamutto, Nicolás 
Segundo Suplente: Zursmitten, Fabián

Hasta el 26 de agosto se realiza la campaña 
del medicamento organizada por Cáritas 
Parroquial Morteros. “Es una tradición dentro de 
la institución, donde todos los trabajadores de la 
cooperativa se suman para acompañar a Cáritas 
Parroquial. Todos los años desde hace tiempo 
hacemos una colecta interna donde todos nos 
comprometemos a colaborar y luego todo lo 
que se reúne se entrega a Caritas”, comentó 
Marina Grande desde la institución cooperativa. 
“Sentimos que es una forma de sumar y entre 

todos podemos hacer más, por lo cual nos da una 
gran satisfacción que todos los trabajadores de 
la cooperativa se sumen a esta causa”, agregó.

Quienes desean colaborar pueden acercar las 
donaciones a las sedes de ambas Cáritas (Juan 
Pablo II y José A. Utrera), en las secretarías 
parroquiales o durante las misas. Lo importante 
es que los medicamentos no estén vencidos.

La campaña culminará el 26 de agosto, Día de 
la Solidaridad con la entrega de lo recaudado al 
Hospital Dr. José Sauret.

Joaquín Echavarría y Oscar Coseani, 
beneficiados en el 

sorteo del Sistema Habitar

Morteros: el Municipio 
entregó la vivienda 41 del 

Plan “48 Sueños Reactivado”

Se realizó un nuevo sorteo 
de viviendas del Fomuvi

Personal de CoopMorteros se suma 
la campaña del medicamento

BRINKMANN

PORTEÑA

MORTEROS
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Este jueves el Senador Provincial Felipe Michlig mantuvo 
una reunión de trabajo con el Titular de la Dirección Provincial 
de Vialidad, Oscar Ceschi, y el Ing. Daniel Prietto, en donde se 
analizaron obras viales del departamento San Cristóbal en 
trámites, proyectos a futuro y distintas necesidades presentes. 

El representante del Departamento San Cristóbal señaló que 
“el Administrador General de Vialidad nos manifestó que en los 
próximos días va a comenzarse la obra de repavimentación de la 
RP N° 2 entre Huanqueros hasta Esteban Rams, -que veníamos 
reclamando-, con una inversión de más de 400 millones de pesos, 
a lo largo de 19 kilómetros, que están totalmente deteriorados”. 

Asimismo Michlig señaló que “también estuvimos 
intercambiando opiniones y vamos a presentar proyectos para 
hacer distintas obras de ripiados y alteos de terraplén. Hablamos 
sobre la necesidad de impulsar la pavimentación definitiva del 
último tramo que queda de la RP N° 39 -entre el Río Salado, en el 
límite de San Justo, con San Cristóbal hasta la RP N° 2- al norte de 
la ciudad de San Cristóbal, una obra de más de 60 km, que sería 
una ruta transversal importantísima”.

“Por otra parte estuvimos hablando de la mejora de la RP N° 
2 entre San Cristóbal y San Justo pasando por Ñanducita, Villa Saralegui, el acceso a Aguará Grande es una ruta que estaba a 

punto de ser licitada. Asimismo el bacheo y repavimentación de 
la RP N° 13, el acceso a Moisés Ville desde Virginia a Moisés Ville, 
la culminación del estudio y proyecto de la futura pavimentación 
del tramo de ruta que va desde Palacios hasta Colonia Bossi y de 
esta a Dos Rosas y la Legua y Suardi. Además, charlamos sobre 
la RP N° 23 y otros bacheos y repavimentaciones de rutas que 
venimos solicitando”, agregó sobre los temas tratados durante el 
encuentro.

Reunión muy productiva
Michlig calificó la reunión como “muy productiva”. “Esperamos 

obtener a partir de los planteos que estamos haciendo las 
respuestas necesarias para que podamos avanzar”, sostuvo.

“Además el titular de Vialidad Provincial nos manifestó que 
están llevando adelante la licitación de distintos bacheos de 
rutas provinciales por valor de 1.000 millones de pesos que por 
supuesto es una muy buena noticia que podamos mejorar la 
transitabilidad de las distintas rutas pavimentadas, pero también 
atender rutas de tierras o mejorados con ripio para que podamos 
darle la mejor transitabilidad a los ciudadanos santafesinos”, 
destacó el Senador por San Cristóbal.

Ante la falta de respuesta de Vialidad, el agravado deterioro 
en algunos sectores y la cantidad de reclamos por parte de los 
vecinos por la peligrosidad que representa transitar por la Ruta 
Pcial N° 23, la Municipalidad de Suardi con material, personal 
y maquinaria propia comenzó a realizar algunos arreglos 
provisorios a los efectos de que no se siga deteriorando, pese a 
que no es competencia suya.  

En varias ocasiones y a través de diferentes notas la 
Municipalidad de Suardi ha presentado reclamos ante Vialidad 
Provincial por el mantenimiento de la Ruta, ya que es fundamental 
para el desarrollo de la ciudad, pero además por el riesgo de 
producirse alguna tragedia vial.

En respuesta a este reclamo, desde Vialidad San Cristóbal (zona 
II), se informó que los trabajos de bacheo están supeditados a la 
recepción de materiales para la elaboración de asfalto, los cuales 
serán enviados desde la Administración Central.

Ante la falta de respuesta de Vialidad Provincial y el agravado 
deterioro en algunos sectores más el permanente reclamo 
de quienes circulan por dicha ruta, en la mañana del jueves el 
Intendente Hugo Boscarol, solicitó un permiso a través de una 
comunicación telefónica con Vialidad Provincial San Cristóbal 
(zona II) para que la Municipalidad con material, personal y 
maquinaria propia pueda realizar algunos arreglos provisorios, 
que comenzaron en la misma jornada.

El trabajo, vale destacar, es competencia de Vialidad Provincial, 
quien cuenta para realizarlo con material, herramientas y 
personal adecuados a tal fin.

“Esperamos que en los próximos días se pueda realizar el 
correcto mantenimiento de Ruta Provincial N° 23, a través 
de Vialidad Provincial por el bien de todos los que circulan 
diariamente dicha ruta”, señalaron desde el Municipio de Suardi.

Michlig se reunió con el titular de Vialidad Provincial 
por obras del Departamento San Cristóbal

Ante la falta de respuesta de Vialidad, el Municipio 
realiza arreglos provisorios en la Ruta 23

SUARDI

CAMILO BERGERO 610
TEL.: 03564 - 450028 / 451128 / 451332

PORTEÑA - CÓRDOBA
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La integran 20 personas y se dedicará a la 
confección y comercialización de ropa de trabajo, en 
primer lugar. En los próximos días será presentada 
formalmente. 

En la noche del miércoles 22 de julio, se constituyó 
formalmente la nueva Cooperativa de Trabajo Textil 
“BrinCoTex” de la ciudad de Brinkmann.

Fue en una reunión realizada en el Aula Magna 
de la Fundación Social y Cultural San Jorge con la 
presencia del intendente Municipal Gustavo Tevez, 
el secretario de Desarrollo Humano y Bienestar 
Social Hugo Tosolini, el secretario de Gobierno Alexis 
Alesso y miembros de la flamante cooperativa. 

Allí se celebró la asamblea constitutiva que dio 
origen a esta nueva cooperativa de trabajo que 
integran 20 personas (19 mujeres y un hombre) y 
que llevará el nombre “BrinCoTex”.

La misma se dedicará a la confección y 
comercialización de ropa de trabajo (en primer 
lugar) entre otras cosas. 

El emprendimiento textil funcionará en principio en el 
Centro Cultural “Puni Frola” y se espera que comience antes 
de fin de año. 

A partir de ahora, con el acta constitutiva, se comenzarán 
los trámites correspondientes de inscripción ante los distintos 

organismos provinciales y nacionales. 
En los próximos días los miembros de la flamante cooperativa 

de trabajo brindarán más detalles a los medios de prensa. 
De esta forma, desde el Gobierno de la Ciudad se continua 

apoyando y creando fuentes de trabajo para los habitantes de 
Brinkmann.

Ayer arrancó el Hot Sale 2020 en la Argentina. Luego de 
ser postergado tres veces por la pandemia del coronavirus, 
la venta seguirá hasta este miércoles 29 de julio.

De esta edición del evento de descuentos online participan 
710 marcas, lo que supone un récord en la cantidad de 
empresas en 10 categorías: Electro y Tecno, Indumentaria y 
Calzado, Viajes, Muebles, Hogar y Deco, Deportes y Fitness, 
Bebés y Niños, Cosmética y Belleza, Automotriz, Alimentos y 

Bebidas y Varios.
No solo hay más actores desde la oferta (hay 245 empresas 

que participan por primera vez), sino también nuevos 
consumidores que antes no compraban a través de la web.

En cuanto a las categorías que más crecieron, indumentaria 
pasó de 130 a 175 marcas; cosmética y perfumería, de 40 
a 65 y alimentos y bebidas creció un 50% en cantidad de 
participantes.

Comenzó el Hot Sale 2020

Brinkmann: quedó 
constituída la cooperativa 

de trabajo textil “BrinCoTex”

Cooperativa de Brinkmann: 
el Consejo entregó un nuevo 

vehículo al área de Redes
Miembros del Consejo de Administración de la Cooperativa de Obras 

y Servicios Públicos de Brinkmann, hicieron entrega al personal de 
Redes, de una nueva unidad Toyota Hilux 0 km, 4x4, cabina simple.

Al momento de la entrega, el presidente Ricardo Hofstetter expresó 
que “desde el Consejo se venía viendo la necesidad de renovar las 
movilidades de Redes, más aún cuando es imperioso contar con 
vehículos bien preparados para la zona rural en épocas de verano”.

Por su parte el Encargado de Redes, Claudio Sola, sostuvo que “sin 
dudas esto mejora la calidad del servicio para Brinkmann y la zona 
rural”, agradeciendo en su nombre y el de todos sus compañeros al 
Consejo. “La vamos a cuidar como si fuera nuestra”, enfatizó.

Por último Hofstetter mostró su satisfacción por el “equipo de trabajo 
que hemos logrado entre Consejo y empleados, que hace muchos años 
no se tenía” y agradeció el trabajo que vienen haciendo. “Estamos muy 
conformes con su trabajo y queremos expresarles todo nuestro apoyo”, 
concluyó.

Dos grupos de trabajo
De acuerdo al protocolo de trabajo vigente por la pandemia de Covid 

19, personal de Redes de la Cooperativa está trabajando en dos turnos 
para evitar el contacto entre los empleados y prevenir, ante un brote 
del virus, que no puedan continuar realizándose los trabajos y reclamos. 

En el turno mañana las tareas son de mantenimiento urbano y rural 
mientras que por la tarde se realiza mantenimiento de alumbrado 
público y tareas generales.

Además el área de mediciones ha comenzado en el día de ayer con la 
toma de estados mensuales.
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El intendente Tevez se 
reunió con autoridades 

del Banco Nación
En la tarde del pasado jueves, el intendente Municipal 

de Brinkmann Gustavo Tevez se reunió con autoridades 
del Banco de la Nación Argentina.

Estuvieron presentes además del intendente, el 
Gerente Zonal Cristhian Alemán, el Gerente Comercial 
Sergio Rostagno, el Gerente de la sucursal Brinkmann 
Diego Giacletto y el tesorero Alejandro Corrado.

El intendente Tevez afirmó que se trató de una 
fructífera reunión para coordinar trabajos en forma 
conjunta con el objetivo de seguir trabajando en la 
prevención del COVID-19 (coronavirus) en la atención, 
limpieza y desinfección de los cajeros automáticos.

“Asimismo se trabajará en distintas líneas crediticias 
para el Municipio y los vecinos de Brinkmann, como así 
también créditos para pequeñas y medianas empresas 
de nuestra ciudad”, añadió el mandatario municipal.

Recibieron la Municipalidad, el club Juniors y la Capilla de Dos 
Rosas y La Legua. Michlig destacó el trabajo responsable que 
vienen haciendo los gobiernos locales del departamento, en 
coordinación con el Comité de emergencia departamental, ante 
la pandemia.

 
Este lunes el Senador Provincial Felipe Michlig encabezó un 

acto en la ciudad de Suardi -junto al Intendente Hugo Boscarol- 
en donde entregó aportes del Programa de Fortalecimiento 
Institucional de la Cámara de Senadores por un total de 250 mil 
pesos a instituciones de bien público locales y de la región.

Los aportes fueron entregados al Municipio de Suardi, al club 
Juniors y a la Capilla de Dos Rosas y La Legua.

El legislador destacó “el trabajo impecable que vienen llevando 
a cabo durante esta larga pandemia, tanto el Intendente de la 
ciudad, como así también los responsables de todos los gobiernos 
locales del departamento, en coordinación con el Comité de 
emergencia departamental”. 

Por su parte, el diputado provincial Marcelo González indicó que 
“todos somos partes de un equipo de trabajo y en esta situación 
difícil por la pandemia, continuamos redoblando los esfuerzos, 
siempre acompañando al Senador y a cada uno de ustedes para 
que se pueda avanzar con todos los objetivos”.

El Intendente Boscarol también resaltó “el trabajo en conjunto 
que siempre venimos realizando desde la ciudad con el Senador 
y el Diputado presente. Sabemos que cuando nos visitan siempre 
es para sumar y contribuir al progreso de las instituciones y de la 
ciudad”.

Finalmente el Presidente Comunal de Dos Rosas y la Legua Hugo 
Frank agradeció “el aporte del Senador Michlig para la obra de 
la Capilla en donde hay un compromiso y trabajo mancomunado 

entre la comuna y la gente del pueblo para concretar la obra”.
Del acto, que se llevó a cabo en la sede municipal, participaron 

además el Presidente del Concejo Municipal de Suardi, Gustavo 
Sella; la Secretaría de Hacienda y Finanzas, Jimena Lingua; la 
concejal Analía Scarpollini; representantes de instituciones y de 
medios de comunicación.

Aportes entregados 
-Asociación Deportiva Juventud Club: $150.000 (para 

materiales Salón de eventos)
-Municipalidad de Suardi: $50.000 (para la adquisición de dos 

equipos de osmosis -1° etapa- que se instalarán en las escuelas 
primarias N° 559 y N° 6141).

-Capilla Dos Rosas y la Legua: $50.000 (construcción de la 
Capilla)

Ante las nuevas disposiciones y 
regulaciones del ERSeP en su Resolución 
General Nº 40, y adecuándonos a las 
reglamentaciones establecidas por el 
(Ente Regulador de Servicios Públicos) 
a partir de este mes se comenzará a 
implementar el sistema de cobro de tasas 
aprobado por el ERSeP a nivel provincial 
para diferentes tipos de trámites. 

Desde Atención al Cliente de CoopMorteros 
informaron que “teníamos un plazo de 
adecuación que se venía extendiendo, 
hasta el momento no lo habíamos 
aplicado, pero ante las exigencias del 
ERSeP y las nuevas reglamentaciones a 
partir de este mes los trámites de Altas, 
Suspensiones y Reconexiones, tendrán 
un costo que regula el ente provincial”, 

explicó Agustín Boschetto. 
Además, adelantó que próximamente se 

implementará también el sistema de tasas 
para trámites de movilidad y/o inspección. 
Asimismo, detalló que ante la duda o 
consulta las personas pueden acercarse a 
la Oficina de Atención al Cliente. 

Suardi: El Senador Felipe Michlig 
entregó aportes del PFI por $ 250 mil

CoopMorteros: nuevas disposiciones y regulaciones del ERSeP 

BRINKMANN
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Por la pandemia del coronavirus, Seeber 
no pudo celebrar ayer su Fiesta Patronal en 
honor a San Pantaleón y el 110° Aniversario 
de su fundación. Solamente se llevó a cabo la 
santa misa con los vecinos de la población y las 
autoridades, encabezadas por la intendenta 
Celia Giorgis, depositaron una ofrenda floral en 
el busto de los fundadores del pueblo y colonia, 
ubicado en la plaza de los Fundadores. 

Indudablemente esta situación cambió 
los planes del gobierno municipal que tenía 
preparado, como todos los años, una serie de 
realizaciones y eventos enmarcados en estas 
dos celebraciones.

La pandemia obligó a suspender la 
peregrinación a San Pantaleón (se realiza 
siempre el domingo anterior a la fiesta 

del pueblo), la gran feria de artesanos, el 
cicloturismo y la maratón de Seeber.

También tenían en carpeta otros festejos 
enmarcados en los 110 años del pueblo, para 
los meses de setiembre y octubre, como un 
almuerzo del reencuentro y la elección de la 
reina, que por el momento no podrán realizarse.

En un breve mensaje a los vecinos de Seeber, 
la intendenta saludó a toda la comunidad en 
este día tan especial y destacó que “si bien no 
podemos llevar a cabo los festejos por el 110 
Aniversario debido a la pandemia, seguramente 
en algun momento lo vamos a realizar”.

“Quiero dejarle un saludo a todos los 
habitantes de mi pueblo y pedirle que nos 
sigamos cuidando. Felices 110 años pueblo de 
Seeber, feliz San Pantaleón”, expresó. 

Con una misa y una ofrenda en el busto 
de los fundadores, Seeber celebró sus 

Patronales y el 110° Aniversario

De manera conjunta la Municipalidad y 
CoopMorteros realizaron obras de mejoras y 
puesta en valor del Taller Protegido Castillo 
Azul, que desde la semana pasada reabrió sus 
puertas con las instalaciones completamente 
renovadas e inició su producción.

En la mañana del viernes, autoridades de 
ambas instituciones hicieron un recorrido por 
la institución y presentaron a la sociedad los 
trabajos realizados.

Si bien no hubo un acto formal, estuvieron 
presentes el intendente José Bria acompañado 
por el secretario de Obras, Servicios Públicos 
y Viviendas Ignacio Pereyra, la secretaria 
de Educación, Discapacidad y Familia Mary 
Blangetti, el secretario de Gobierno José Poletti; 
el presidente de CoopMorteros Daniel Pautasso, 
el consejero Luis Casalis y el gerente técnico 
Joaquín González

“Esto refleja lo que es Morteros y nunca voy 
a dejar de decir que los que llevan adelante 
la ciudad son las instituciones”, sostuvo el 
intendente al pronunciar unas breves palabras.

Particularmente “esta institución es muy cara 
a todos los morterenses, donde 19 personas 
tienen la oportunidad de estar integrados y 
desarrollar su máximo potencial”, dijo sobre 
Castillo Azul.

Finalmente Bria reiteró que “trabajando junto 
con las instituciones se va para adelante en 
beneficio de todos, buscando la igualdad y la 
integración”.

El presidente de CoopMorteros también 
resaltó el trabajo mancomunado con el 
Municipio para acompañar a Castillo Azul. 
“Venimos trabajando en conjunto y en esta 
oportunidad a favor del Taller Protegido Castillo 
Azul, una institución muy querida en la ciudad”, 

destacó Pautasso.
“Sabemos de la enorme tarea de inclusión que 

desarrollan, por eso nos sumamos al proyecto 
con la parte eléctrica para brindar un espacio 
más cómodo, más óptimo y sobre todo mucho 
más seguro para que puedan trabajar de 
manera tranquila”, precisó.

Asimismo destacó el trabajo de toda la 
Comisión del Castillo por la gran tarea que 
vienen desarrollando en inserción, igualdad y 
equidad en la comunidad.

“Desde CoopMorteros entendemos que 
la diferencia no tiene que ser un obstáculo, 
sino una oportunidad. Y este Taller le brinda 
a muchas personas un espacio de contención 
e integración donde se capacitan y trabajan 
contenidos”, concluyó.

Respecto a las obras realizadas, el Municipio 
aportó la mano de obra y realizó tareas de 
restauración y acondicionamiento en espacios 

interiores (sala de producción, sala de cocción, 
depósito, baños y oficinas) y exterior del edificio. 
También realizó el cielorraso en uno de los baños 
que tenia su techo muy deteriorado, el recambio 
de cerámicos en revestimientos y pintura 
tanto interior como exterior. Por su parte 
CoopMorteros aportó la refuncionalización y 
mejora de todo el sistema eléctrico.

“Estamos muy felices porque era una obra 
muy anhelada”

La presidenta de la comisión de Castillo Azul, 
Fany Cerutti, no disimuló su alegría por esta 
obra que “era muy anhelada”. 

“En este tiempo de cuarentena aprovechamos 
a darle marcha a esta obra que tanto estábamos 
necesitando desde el Castillo. Es una obra que 
fue hecha en conjunto entre la Municipalidad 
con su mano de obra, albañilería y pintura 
y la Cooperativa de Servicios Públicos con 

la instalación 
e l é c t r i c a ” , 
precisó.

S e g ú n 
m a n i f e s t ó 
Cerutti, esta 
obra “no solo 
mejora el espacio 
de trabajo sino 
que nos permite 
como comunidad 
e institución 
crecer, pensando 
en nuestros 
operarios”.

La producción 
del Taller estuvo 
p a r a l i z a d a 
durante varios 

meses debido a la pandemia y reabrió sus 
puertas esta semana, con parte del personal 
ya que sus operarios que pertenecen al grupo 
de riesgo no pueden asistir. “Comenzamos a 
trabajar con el maestro panadero, una de las 
docentes y gente de la comisión que aportamos 
para que la producción pueda estar en tiempo y 
en forma”, indicó Cerutti.

Aquellos que deseen adquirir alguno de los 
productos que se elaboran en Castillo Azul, lo 
pueden hacer a través de las redes sociales, 
telefónicamente en la secretaria de la institución 
o a través de los vendedores.

El Taller está abierto los días lunes, martes y 
miércoles de 8:15 a 12 hs.

Actualmente conforman el equipo de Castillo 
Azul 19 operarios activos, un maestro panadero, 
dos docentes especiales y un personal de 
limpieza.

Puesta en valor de Castillo Azul: 
autoridades de la Municipalidad 

y CoopMorteros recorrieron las instalaciones
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SAN GUILLERMO

SUARDI

Se trata de un torso que sirve para dictar 
cursos prácticos de primeros auxilios.

El pasado miércoles, miembros del Consejo 
de Administración de la Cooperativa de Obras y 
Servicios Públicos de Brinkmann hicieron entrega 
de un torso para dictar cursos prácticos de 
primeros auxilios a Ariel Oliva de la Ong “Hay vida 
en tus manos”.

El presidente Ricardo Hofstetter comenzó 
diciendo que “la Cooperativa y este Consejo se 
han caracterizado siempre por brindar ayuda 
a las instituciones de nuestra ciudad, Seeber y 
Vignaud, y también a las personas que hacen un 
bien social”.

Concretamente sobre esta entrega, precisó que 
“ante el pedido que hizo Ariel, no dudamos en 
conseguirlo, ya que esto será un beneficio para 
toda nuestra comunidad”.

Por su parte, Oliva comentó que “este material 
es inaccesible por a su alto costo y debía pedirlo 
prestado para poder dar los cursos, ahora podré 
seguir capacitando a Brinkmann y la región al 
contar con su propio material”.

Luego, acordaron organizar charlas y cursos 

para el personal de la Cooperativa, y extenderlo 
al resto de las instituciones y público en general 
y así lograr que la mayoría de los habitantes de 
Brinkmann esté preparado para brindar primeros 
auxilios.

Por último Hofstetter enfatizó que “como 
Consejo estamos satisfechos y orgullosos de 
poder hacer estas donaciones que hacen al bien 
de nuestra comunidad”.

La Municipalidad de San Guillermo diseñó un autocine 
como propuesta cultural y recreativa para generar 
una actividad que pueda disfrutar la población sin 
comprometer la seguridad sanitaria en estos tiempos de 
pandemia por el Covid-19. 

La actividad se llevó a cabo el sábado en el Parque 
Comunal Alfonsina Storni que se convirtió en la “sala 
cinematográfica”. Allí se instalaron pantallas Led  de 
Marcio Wakuluk y la emisión del sonido se realizó a través 
de una frecuencia de radio que los espectadores pudieron 
escuchar desde su propio vehículo.

Para una mejor organización, se dispuso de una vía única 
de acceso y egreso para ordenar la circulación y celdas 
de estacionamiento exclusivas para cada vehículo. Las 
entradas, gratuitas, se reservaron con anticipación y la 
ubicación de cada auto se determinó por orden de llegada.

Se proyectaron dos películas. Una por la tarde para 
chicos (“Unidos” de Disney) y la otra a las 20 horas para 
mayores de 16 años. En este caso fue “El Robo del Siglo” 
con las actuaciones principales de Guillermo Francella y 
Diego Peretti.

La intendenta Romina Lopez destacó esta novedosa 
iniciativa que tuvo una gran repuesta de la sanguillerminos. 
“Estamos muy contentos que lo hayan disfrutado como 

nos manifestaron en sus redes sociales”, precisó.
Asimismo adelantó que “seguramente pronto vamos a 

poder seguir con más funciones, con la participación de 
todos para elegir las peliculas y premiarlos con algo rico”.

De esta manera, con el cumplimiento del protocolo 
correspondiente para evitar el contacto, los sanguillerminos 
disfrutaron de la primera jornada del autocine.

El pasado jueves, en la sede municipal, se realizó una 
capacitación para los profesionales de salud del SAMCO 
y del CAPS, personal de inspectoría y de maestranza de la 
municipalidad.

Dicha capacitación se centró sobre las enfermedades 
transmitidas por mosquitos, como el Dengue, Zika y 
Chikungunya. 

Su puso especial énfasis en las tareas de prevención, 
promoviendo la participación y el compromiso de toda la 
localidad, con la mirada puesta en la temporada de verano 
2021. 

Se dejó en claro que los resultados efectivos van en 
función de la planificación, la organización y el trabajo 
individual y colectivo.

La disertación estuvo a cargo del Dr. Nicolás Zulli y Sandra 
Corzo, del Hospital Dr. Giménez, y la Téc. Carina Campana 
del Área de Ambiente de la Municipalidad de Suardi. 
Participó de este primer encuentro multidisciplinario el 
Intendente de Suardi Hugo Boscarol 

Se informó que se va a continuar avanzando con 
distintas etapas durante los próximos meses.

BrinkMann: Cooperativa donó 
importante material a la ONG 

“Hay vida en tus manos”

Gran convocatoria en el debut del autocine

Capacitaron a profesionales de salud, 
inspectoría y maestranza sobre 

Dengue, Zika y Chikungunya

PABLO JESÚS MINA
Corredor Público Inmobiliario

MP: 04-4878
Cel.: 03562 – 15515758

VENTA
EDIFICIO JOCKEY 
CLUB MORTEROS
Departamentos de 1, 2 y 3 
dormitorios (SUM con parrillero, 
piscina, cocheras)

-Dpto. de 3 dor., cocina 
separada, 2 baños, balcón y 
terraza
-Dpto. de 2 dor., cocina 
separada, baño, toilettes, 
vestidor, balcón con parrillero
-Dpto. de 2 dor., cocina separada, baño zonificado, balcón
-Dpto. de 2 dor., cocina separada, baño zonificado, toilettes, balcón y 
terraza
-Dpto. de 1 dor., cocina separada, baño, balcón con parrillero

VENTA
COMPLEJO 
JACARANDA 3 
CARLOS PAZ
Departamentos a estrenar

-7 Dptos. de 1 y 2 dormitorios. 
Terraza con parrilleros con vista 
a la sierra y al lago. Cámaras 
de seguridad y vigilancia. 
Cocheras cubiertas.

Complejo Jacarandá 3
Esteban Echeverría 127
(a metros del Lago del Puente Uruguay y a 3 cuadras del centro 
comercial)

ALQUILO
ESPECTACULAR LOCAL COMERCIAL EN 
MORTEROS 
-Marconi y Alberdi (100 mts.2, 21 mts. de vidriera, 2 baños)

VENTA CAMPO
-En Colonia Bigand (2 lotes separados por un canal y camino interno)
LOTE I Rot. 2018 Maiz / 2019 Soja primera / 2020 Soja segunda
LOTE II Rot. 2018 Soja / 2019 Girasol – Trigo / 2020 Soja
No hay alambrados internos, molino en el centro
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Debido a la pandemia se realiza de manera 
virtual. Unas 13 instituciones terciarias y 
universitarias presentan sus propuestas 
académicas para el próximo año. La propuesta 
se extiende hasta el viernes. 

Comenzó este lunes la cuarta edición de 
la Expo Carreras, la ya tradicional propuesta 
de la Municipalidad de Morteros para que 
los alumnos de los últimos años conozcan la 
oferta educativa de los institutos terciarios y 
universidades.

Este año, debido a la pandemia del 
coronavirus, las autoridades debieron adaptar 
la exposición tradicional a un formato on 
line y ya no en una sola jornada, sino que se 
extenderá hasta el viernes 31.

“Si bien es algo distinto a lo que veníamos 
haciendo, tuvimos que apelar al formato 
virtual, pero la idea es la misma: poner en 
contacto a nuestros jóvenes, de Morteros y 
de la zona, con las casas de altos estudios, 
institutos terciarios y universidades para 
que puedan planificar lo que van a hacer en 
el 2021”, destacó el intendente municipal 
José Bria sobre el objetivo y el formato que 
Expo Carreras ha debido adoptar en esta 
oportunidad.

Vale destacar que los estudiantes e 
interesados acceden a la oferta educativa 
de cada institución a través de una página 
web (168.196.255.94:2000) y en instagram 
(expocarreras.morteros) pueden acceder a las 
diferentes charlas que proponen las casas de 
altos estudios.

Las charlas se emiten en dos horarios: a las 
10 hs y a las 16 hs. Luego quedan en la página 
web para que cada uno las pueda ver cuando 
crea conveniente.

Participan de esta Expo Carreras Virtual 
Morteros 2020, trece instituciones educativas: 
Universidad Nacional de Córdoba, Universidad 
Tecnológica Nacional San Francisco, Instituto 
Superior María Justa Moyano de Ezpeleta de 
Morteros, Instituto Superior del Profesorado 
Manuel Belgrano de Brinkmann, Instituto 
Superior Fasta de San Francisco, Universidad 
Nacional del Litoral, Universidad Siglo 21 de 
Morteros, Universidad Católica de Córdoba 
(UCES) de San Francisco, CUR de Rafaela, 
Universidad Blas Pascal de Balnearia, Escuela 
Superior Integral de Lechería de Villa María, 
Instituto Mariano Moreno de Córdoba y 
Universidad Popular Morteros.

Charlas informativas
MARTES 28
-10 hs.: Universidad Católica de Córdoba
-16 hs.: ESIL – Escuela Superior de Lechería, 

Villa María
MIERCOLES 29
-10 hs.: Universidad Nacional de Córdoba
-16 hs.: Instituto MJM Ezpeleta de Morteros
JUEVES 30
-10 hs.: UCES – Universidad de Ciencias 

Empresariales y Sociales, San Francisco
-16 hs.: Universidad Blas Pascal de Córdoba
VIERNES 31
-10 hs.: Universidad Nacional del Litoral, 

Santa Fe

Comenzó la Expo Carreras 
Virtual Morteros 2020 

¡Dale Play!

MORTEROS

Continúa hasta el jueves la 
campaña de recolección de RAEE

Se inició ayer la “Campaña de Recolección de RAEE” que se extenderá hasta el jueves 30 de 
julio, en el horario de 9:30 a 12:30 hs y de 15.30 a 17:30 hs en el Centro de Acopio Municipal, 
ubicado en Pte. Perón 648, frente a la plaza.

La campaña que busca reducir la contaminación, es organizada de manera conjunta entre 
la secretaria de Comercio, Industria, Lechería y Ambiente de la Municipalidad de la ciudad 
de Morteros y los alumnos de la carrera Tecnicatura Superior en Desarrollo de Software del 
Instituto María Justa Moyano de Ezpeleta de Morteros que realizan sus prácticas profesionales.

Los residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos son aquellos provenientes de aparatos de 
informática, ofimática, telecomunicaciones, audio, video y pequeños electrodomésticos. 

La acumulación y la inadecuada disposición de los RAEE, debido a los compuestos tóxicos 
que liberan los residuos pueden producir daños a la salud humana, por sobreexposición a la 
liberación de componentes peligrosos; y daños al ambiente ya que sus componentes afectan al 
suelo, aire y agua.

Se inaugura en Morteros 
el “Punto Mujer Córdoba”

Se trata de un espacio de acompañamiento, contención y orientación ante situaciones 
de violencias hacia las mujeres. El acto será hoy a las 11 hs. a través de videoconferencia. Es 
el segundo que se inaugura en el Departamento San Justo.

La Municipalidad de Morteros pone en marcha desde hoy el denominado “Punto Mujer 
Córdoba”, un espacio propuesto por el Ministerio de la Mujer de la Provincia para dar 
acompañamiento, contención y asesoramiento a mujeres ante situaciones de violencia de 
género.

La inauguración será hoy a través de una videconferencia de la que participarán el 
intendente José Bria y la titular del Ministerio de la Mujer de la Provincia Claudia Martínez. 
En la oportunidad se hará la firma del convenio que da inicio a este programa.

Las alternativas del acto se podrán seguir en vivo de manera on line a partir de las 11 
horas.

El Punto Mujer funcionará en una dependencia del Di.P.A.I.Co (Bv. 25 de Mayo esquina 
Soler) y estará a cargo de la licenciada Betiana Cepeda.

El “Punto Mujer” es un espacio seguro de acompañamiento, contención y orientación 
ante agresiones sexuales, acoso y otras situaciones de violencias hacia mujeres. Se trata 
de un programa que se implementa en colaboración con el Ministerio Público Fiscal, el 
Ministerio de Seguridad y los municipios.
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Desde ayer se aplican las sanciones 
contempladas en la ley 10.702, aprobada por 
la emergencia del Covid-19. Las multas rondan 
los 5 mil a 500 mil pesos a quienes transgredan 
protocolos sanitarios o de seguridad

A partir de ayer, comenzó a regir de manera 
efectiva las multas dispuestas por la ley 10.702 
que establece el Régimen Sancionatorio ante la 
Emergencia Sanitaria por Covid-19.

La norma se aprobó el 8 de julio en la 
Legislatura provincial y busca proteger la salud 
pública. El pasado 17 de julio se puso en marcha, 
pero durante los primeros 10 días las multas 
fueron condonadas.

Esta medida se extenderá mientras dure 
el Estado de Alerta, Prevención y Acción 
Sanitaria por Enfermedades Epidémicas creado 

por decreto 156/2020 y ratificado por ley 
10.690, a través de la cual la Provincia adhirió 
a la Emergencia Pública Sanitaria decretada por 
la Nación.

Las multas previstas en esta ley provincial 
oscilan entre los 5 mil y los 500 mil pesos, 
y se impondrán al detectarse conductas 
que transgredan protocolos de seguridad o 
sanitarios.

En su primer artículo, la ley establece 
que será pasible del régimen sancionatorio 
excepcional “toda persona humana o jurídica 
que incumpla alguno de los protocolos de 
actuación, disposiciones y resoluciones del 
Centro de Operaciones de Emergencias central 
(COE) dentro del territorio de la provincia de 
Córdoba”.

En detalle
La nueva ley sanciona incumplimientos 

de medidas de protección personal (multas 
de entre 5 mil y 10 mil pesos); de medidas de 
prevención para actividades económicas, 
deportivas, artísticas y sociales (5 mil a 50 mil 
pesos); de medidas de prevención en relación a 
reuniones familiares o de cualquier tipo (10 mil 
a 100 mil pesos); de disposiciones y medidas 
para el ingreso, tránsito y permanencia en 
territorio provincial (50 mil a 500 mil pesos); y 
de cuarentena, aislamiento sanitario estricto 

y cualquier otra indicación 
epidemiológica (20 mil a 200 
mil pesos).

La ley también incluye 
descuentos del 50 por ciento en 
las multas cuando el infractor 
pague en forma voluntaria.

También contempla 
una morigeración de las 
sanciones para quienes 
aporten “información, datos o 
requerimientos relevantes” a la 
Autoridad Sanitaria Provincial, 
de utilidad para la investigación 
epidemiológica. Podrán lograr 
reducciones en las multas “a la 
mitad de la escala sancionatoria 
prevista para cada caso”, según 

estipula la ley.
En casos de reincidencia, el importe de las 

multas se duplicará.
Los recursos obtenidos a través de las multas 

se destinarán al Fondo para la Atención del 
Estado de Alerta, Prevención y Acción Sanitaria 
por Enfermedades Epidémicas.

La autoridad de aplicación de la ley 10.702 
es el Ministerio de Salud de Córdoba, mientras 
que la autoridad de control es el Ministerio de 
Seguridad provincial.

Ocurrió en la madrugada del domingo (5.30 
hs). En el lugar detuvieron a una mujer de 22 
años que se resistió, lesionó a un efectivo y 
ocasionó daños en el movil policial.

La policía de Brinkmann desbarató una 
fiesta privada en una vivienda de calle Güemes 
1200, luego de que vecinos denunciaran 
ruidos y música con alto volumen.

Cuando los uniformados llegaron al lugar se 
encontraron con un grupo de veinte personas 
aproximadamente, que tenían un festejo 
en plena cuarentena violando las normas 
vigentes por la pandemia.

Al notar la presencia policial, los asistentes 

a la fiesta escaparon por la parte trasera de la 
vivienda. No obstante una joven de 22 años, 
domiciliada en ese medio, fue aprehendida. La 
mujer intentó resistirse y comenzó a agredir 
físicamente al personal policial actuante, y 
al ser trasladada ocasionó daños en el móvil 
policial.

Intervino Fiscalía de Instrucción de 
Morteros quien dispuso que la aprehendida 
sea imputada por del delito de “Resistencia 
a la Autoridad, Lesiones Leves Calificadas y 
Daño Calificado”.

A raíz de lo sucedido el efectivo fue asistido 
por los facultativos que le diagnosticaron 
lesiones de carácter leves.

Senadores Provinciales del Interbloque 
de la UCR mantuvieron una audiencia con el 
Presidente de la Corte Suprema Justicia de la 
Provincia, Dr. Rafael Gutiérrez, a los efectos 
de analizar distintos temas concernientes a 
los departamentos que representan y otros 
de interés legislativo y judicial.

De la reunión llevada a cabo en el 
Salón de Acuerdo del máximo Tribunal 
participaron el Presidente del Bloque de la 
UCR, Felipe Michlig (San Cristóbal), junto a 
sus pares Lisandro Enrico (General López), 
Orfilio Marcon (General Obligado), Germán 
Giacomino (Constitución), Hugo Rasetto 
(Iriondo) y Leonardo Diana (San Gerónimo).

El presidente de la Corte Suprema de 
Santa Fe, Rafael Gutiérrez, señaló que “fue 
una reunión muy cordial, que duró poco 
más de una hora, en donde se abordaron 
distintos temas referentes a situaciones 
que son de interés conjunto en materia 
judicial y legislativa, finalizando con el mutuo 
compromiso institucional de continuar 
con el diálogo y seguimiento de los temas 
abordados”.

Alcances de la reunión
El Pte. del Bloque de la UCR Felipe Michlig 

comentó, en cuanto a los alcances de la 
reunión, que “intercambiamos opiniones e 
impusimos al Dr. Gutiérrez sobre algunos 
proyectos de ley que estamos llevando 
adelante, que modificarían la ley orgánica 
de tribunales, como así también aspectos 
de la administración de justicia en los 
departamentos que representamos”.

“También hablamos sobre la inminente 
inauguración de la tercera etapa de los nuevos 
tribunales en la ciudad de San Cristóbal, 
una obra emblemática, realizada durante el 
gobierno del Frente Progresista a través de 
la Corte Suprema de Justicia, y que hoy ya se 
encuentra terminada para ser inaugurada. 
Allí se van a concentrar todos los juzgados, 
el ministerio público de la Acusación y de la 
defensa”, agregó.

“Por otra parte el Pte. de la CSJ nos impuso 
sobre cómo va avanzando el nuevo palacio 
de justicia de la ciudad de Reconquista (Dto. 
Gral. Obligado), y los nuevos tribunales en la 
ciudad de Cañadas de Gómez (Dto. Iriondo) y 
sobre otras intervenciones edilicias que están 
haciendo en el PJ de Venado Tuerto y otros 
proyectos para mejorar el sistema de justicia 
en general”, resumió

En breve quedará inaugurada la 
tercera etapa de los nuevos tribunales 

en la ciudad de San Cristóbal
Desbarataron una fiesta en una 

vivienda y los asistentes escaparon, 
una joven fue detenida

Rige el cobro de multas 
por incumplimiento de 

medidas sanitarias

BRINKMANN
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Un preso de 25 años que se había fugado de la Comisaría de 
Morteros el domingo poco después del mediodía fue capturado 
en la mañana de ayer por los efectivos de esa dependencia 
policial a unos 6 kilómetros al noreste de la localidad de Porteña.

Se trata de Juan Alejandro Ponce, alias “Trucha”, que al 
momento de la fuga estaba detenido a disposición de la Fiscalía 
de Morteros bajo los delitos de “robo calificado por el uso de arma 
reiterado y robo reiterado”

Ponce había escapado el domingo cerca de las 14, tras un 
descuido del personal de guardia, quien ante esta situación fue 
apartado transitoriamente de su función.

Tras escapar, Ponce abordó a una joven en pleno centro de la 
ciudad y le sustrajo su moto (Scooter), con la que tomó rumbo 
desconocido.

En horas de la mañana de ayer, personal policial de la 
Brigada de Investigaciones de la Comisaría de Morteros, recibió 
información dando cuenta que el mismo se encontraba en zona 
rural, en cercanía a la localidad de Seeber, por lo que desde horas 
tempranas se retomó el trabajo que se venía realizando desde el 
mismo domingo.

Finalmente, personal policial logró la aprehensión de Ponce, 
junto a un menor de 16 años, domiciliado en la ciudad de Morteros, 
en una tapera ubicada en zona rural a 6 kilómetros al noreste de 
la localidad de Porteña. 

Inmediatamente se informó a la Fiscalía de los Tribunales de 
San Francisco, quien ordenó que se inicie de oficio las actuaciones 
judiciales. 

En cuanto al menor de edad se puso en conocimiento 
al Juzgado de Menores de San Francisco y luego de los 
trámites correspondientes fue restituido a sus progenitores. 

Participaron del operativo, personal de la Brigada de 
Investigaciones a cargo del oficial principal Diego Veliz Oviedo, 
con la colaboración de la totalidad de los efectivos policiales de 
Morteros y de la Comisaría de Brinkmann. 

El operativo fue supervisado por el Comisario Inspector Ariel 
Giordano, Jefe de Zona de Inspección N° 2 de la Unidad Regional 
Departamental San Justo.

Capturaron en una tapera cerca 
de Porteña al preso que se había 

fugado de la Comisaría 

MORTEROS MORTEROS

BALNEARIA

Dos accidentes, dos 
motos involucradas
Uno de los accidentes ocurrió en las primeras horas de la 

madrugada del sábado, donde un menor de 16 años que conducía 
una motocicleta resultó con lesiones graves; el otro choque 
se produjo el sábado por la tarde y también terminó con el 
motociclista lesionado de gravedad.

En las primeras horas de la madrugada del sábado se produjo 
un accidente en la intersección de calles Bv Illia y Marconi, 
protagonizado por un automóvil marca Chevrolet Aveo de color 
Beige, que era conducido por Pablo Adrián Giustina; y  una 
motocicleta marca Zanella, de 110cc. de color negro, sin dominio 
visible, la que era conducida por un menor de 16 años, ambos 
domiciliados en Morteros

El automóvil se trasladaba por calle Illia con sentido norte a sur 
y por causas que se tratan de establecer, fue colisionado por la 
moto que se traslada por el boulevard en igual sentido.

Se hizo presente el servicio de Emergencia SEM, trasladando 
al conductor del rodado menor al Hospital Dr. José Sauret, donde 
fue atendido por el médico de guardia que le diagnosticó lesiones 
de carácter reservado por lo que quedó internado en observación 
sujeto a evolución.

Tomó conocimiento e intervención de la Fiscalía de Instrucción 
de Morteros. Se secuestraron ambos rodados 

El otro accidente ocurrió en la intersección de Bv. Eva Perón y 
Las Heras y también se vio involucrada una motocicleta. 

En la tarde-noche del sábado (20 hs) personal policial se 
constituyó en la intersección de las calles Bv. Eva Perón y Las 
Heras donde momentos antes se había producido un accidente 
de tránsito protagonizado por un automóvil marca Chevrolet 
Meriva color gris conducido por un joven de 28 años, domiciliado 
en zona rural de Colonia Milessi, quien circulaba por calle Las 
Heras con sentido norte a sur; y al llegar a la intersección antes 
mencionada, y por causas que se tratan de establecer, colisionó 
con una motocicleta marca Guerrero Trip color negro, guiada por 
un joven de 25 años, domiciliado en este medio, quien se conducía 
por Bv. Eva Perón de oeste a este.

A raíz de lo sucedió se hizo presente el servicio de emergencias 
que trasladó al conductor del rodado menor al Hospital José 
Sauret donde los facultativos le diagnosticaron lesiones de 
carácter reservadas. 

Encontraron plantines de 
marihuana en una vivienda

En el marco de un procedimiento por violencia familiar, efectivos de la 
Comisaria de Balnearia se constituyeron en una vivienda ubicada por calle 
Guido Actis al 80, donde pudieron advertir que en el patio del domicilio, 
dentro de una construcción precaria, había varias plantas de marihuana.

Fue así que se le dio participación a la Fuerza Policial Antinarcotráfico 
(FPA), secuestrándose 11 plantines de cannabis sativa. 

Tomó intervención la Fiscalía de Lucha Contra el Narcotráfico. 

Un detenido por robo
Por otra parte, efectivos de la Comisaría de Balnearia lograron la 

aprehensión de un hombre de 21 años, el cual había sustraído elementos 
de un local comercial.

El procedimiento tuvo lugar, cuando un vecino alertó a la policía que su 
hijo al momento de estar atendiendo su verdulería ubicado por calle 25 de 
mayo esquina Urquiza, fue sorprendido por un joven el cual sustrajo una 
botella de bebida alcohólica dándose a la fuga sin pagar.

Se comenzó con la búsqueda del mismo, logrando dar con un joven de 
21 años domiciliado en Balnearia, quién coincidía con las características 
aportadas por el damnificado, al cual además se le secuestró una botella 
de cerveza que tenía en su poder. 

En la causa tomó intervención la Fiscalía de Instrucción de Morteros, 
ordenando que el joven quedara detenido imputado por el delito de Hurto. 
Se pudo establecer además, que ya cuenta con antecedentes penales.

MORTEROS

Un detenido por 
amenazas, daños 
y resistencia a la 

autoridad
En la tarde del sábado (14 hs) personal policial se 

constituyó en calle Irigoyen esquina Islas Malvinas, 
donde entrevistaron a unas vecinas que manifestaron 
que un hombre estaba circulando a alta velocidad en su 
automóvil. 

En ese mismo momento ingresó un llamado a la línea 
de emergencias 101 por parte de un hombre, informando 
que dicho sujeto lo estaría amenazando. 

Inmediatamente el personal actuante se llegó al lugar 
y procedió a la aprehensión del hombre de 27 años, 
domiciliado en ese medio, que a posterior fue trasladado 
a la Comisaria local donde comenzó a ocasionar daños 
en la puerta del calabozo.

Intervino Fiscalía de Instrucción de Morteros, quien 
ordenó el traslado del detenido por “Amenazas, Daños 
Calificados y Resistencia a la Autoridad” a la Alcaidía de 
la ciudad de San Francisco.



La tercera fue la vencida. El viernes se 
reunió la Comisión de Torneos y miembros 
de la Liga Regional San Francisco donde se 
oficializó la posible disputa de zonas para 
el 2021. Además esperarán hasta el 31 de 
agosto para la realización de un torneo no 
obligatorio.

Fue confirmada la posibilidad de volver 
al formato de zonas en la Primera División, 
dejando atrás la categorización del certamen. 
La decisión se llevó adelante luego de la 
votación por parte de los clubes (39 a favor 
y 6 en contra).

Argumentaron que los costos de la 
actual disputa (Primera A y Primera B) es 
insostenible para muchos de los equipos en 
competencia, y que de no recurrir al cambio 
podrían desafiliarse por falta de presupuesto. 
Buscan además poder contar con mayor 
cantidad de público en las canchas con la 
vuelta de los clásicos.

Dicho cambio quedará supeditado a la 
aprobación del Comité Ejecutivo, quien será el 
encargado en próximos días de diagramar el 
formato de competencia para el año próximo.

El 31 de agosto, fecha límite para un torneo 
no obligatorio

Además fue oficializada la finalización del 
torneo 2020. 

Cabe mencionar que en marzo se disputó 
solamente la primera fecha de la Primera B 
y de inferiores antes del parate de todas las 
competencias deportivas. 

El 31 de agosto será la fecha tope para 
decidir la posible disputa de un certamen 
amistoso no obligatorio organizado por la 
Liga Regional.

El club Centro 
Social y Deportivo 
Brinkmann anunció 
a través de su página 
web que “la comisión 
organizadora del 
Torneo Amistad de 
Oro ya se encuentra 
planificando la edición 
N° 30 del prestigioso 
encuentro que se 
realiza todos los años 
en Centro Social y 
Deportivo Brinkmann 
y todas las subsedes”.

“Sin dudas estamos 
viviendo un año 
atípico, pero eso no 
será impedimento 
para la realización 
del tradicional torneo 

internacional de fútbol 
infantil”, agrega.

Si bien no se dan 
muchos detalles y 
especificaciones, en la 
gráfica de promoción 
del evento se precisa 
la fecha de realización: 
“30 Torneo Amistad de 
Oro... a partir del 5 de 
diciembre de 2020”.

O b i v a m e n t e 
que todo está 
supeditado a como 
siga la pandemia del 
Coronavirus y cómo 
afectará a los clubes 
su concurrencia, pero 
desde el Rojinegro 
quieren realizar si o si 
esta edición especial.

Anunciaron el 
“Amistad de Oro” a 

partir del 5 de diciembre

La Liga Regional volvería 
al formato de zonas en 2021

S U P L E M E N T O  D E P O R T I V O ( 0 3 5 6 2 )  1 5 4 3 0 9 9  -  1 5 4 1 2 5 4 1
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En estos meses de Pandemia pasó de todo. 
Y afectó a todos. Nos cambió la vida a todos. Y 
en Tiro Federal hay un profe colombiano que 
llegó para trabajar en el básquet formativo pero 
el Coronavirus cambió todo los planes y en el 
Facebook del club contó su linda y loca historia.

Camilo es de Colombia, llegó a nuestro país 
para formarse en el básquet Argentino. En su 
experiencia como docente está trabajando en 
Tiro Federal. 

Comenta cómo es su situación actual en este 
contexto de pandemia, cómo trabaja con los 
alumnos y que evaluación hace del básquet local. 
Además confiesa qué extraña de Colombia.

¿Cómo estas sobrellevando la pandemia lejos 
de tu casa?

Primero con mucho respeto, a las medidas y 
al momento que estamos pasando, desde que 
llegué estoy en ENEBA y ando aprovechando 
para estudiar aún más.

¿Más allá de esta situación, cómo te sentís en 
Argentina, en la ciudad y en el club?

Excelente. Me han tratado demasiado bien 

en el Club, desde Damián Borgogno a quién 
tengo que agradecerle bastante, los profes, los 
jugadores, los niños y la demás gente con la que 
tenga algún contacto.

¿Cómo evalúas tu experiencia en el básquet 
formativo de Tiro Federal?

La experiencia es demasiado buena, de verdad 
se aprende y se crece bastante todos los días; es 
de resaltar la calidad humana y profesional de 
toda la gente del básquet del Tiro.

¿Cómo venís trabajando con los chicos?
Todos los profes nos hemos venido reuniendo y 

hemos probado muchas actividades y estrategias 
con todos los chicos del Club, siendo importante 
para nosotros que ellos sepan que nos tienen ahí 
y lo más reciente que hicimos fue unas prácticas 
en conjunto con un Club de Villa María y unos de 
Colombia.

¿Qué es lo que más extrañás de Colombia?
Lo que más falta hace es la familia y los 

amigos, pero desde que tomé la decisión de venir 
sabía que era un momento de mi vida que tenía 
que dedicar para mejorar, aprender y crecer 

como profesional. A pesar de la situación estoy 
contento y con muchas ganas de volver pronto 
al Vide a trabajar. También espero poder alargar 
esta experiencia y continuar acá.

Agustín Pérez, el arquero de Morteros que juega en el 
Deportivo Armenio y contrajo Coronavirus ya está curado. “Mi 
primer síntoma fue fiebre y a la semana pérdida de olfato y ahí 
me alarmé, fui a hacerme un control y di positivo”. “Mi señora 
tuvo los mismos síntomas pero a ella sólo la monitorearon, 
afortunadamente no se contagió mi hijo”. “Ya estoy curado pero 
me puedo volver a contagiar... hay que seguir cuidándose”. “Les 
llevó tranquilidad a mis amigos y mi familia en Morteros”. “En Bs. 
As. hay mucho descontrol y ahí en Morteros se tienen que seguir 
cuidando”. Son algunos de los conceptos que dejó el morterense. 
Además recordó sus comienzos en Tiro donde jugó poco porque a 
los 13 años se fue. “Mi cuenta pendiente es jugar en Tiro y que me 
pueda ver mi familia”, auguró.

Viernes 25 de junio a la noche. La noticia empieza a circular 
y llega a Morteros. Todos se preguntan si era él, ese arquero 
surgido en Tiro Federal pero que muchos le perdieron el rastro 
porque se fue de muy chico y sus mejores atajadas las hizo en el 
ascenso, lejos de sus seres queridos. 

Y si, era él. Agustín Pérez, el morterense de 28 años que está 
viviendo en Buenos Aires y jugando la B Metropolitana en el 
Deportivo Armenio.

Desde ese momento siempre contestó los mensajes para 
llevarle tranquilidad a sus seres queridos. Pero en su momento no 
quiso hablar y es más que respetable. Hasta que los días pasaron 
y llegó el último hisopado que dio negativo y la charla surgió. 

“Ya me dieron el alta, faltaba un hisopado que dio negativo así 
que puedo y voy a donar plasma, la idea es ayudar”, expresó.

La gran pregunta fue si sabe cómo se contagió y lo más 
probable es que haya sido haciendo las compras: “La única forma 

que me pude haber contagiado es haciendo las compras porque 
no salí para otra cosa. Tuve dos días fiebre como una gripe normal 
pero me pasó, pero a la semana perdí el olfato y ahí me alarmé, fui 
al médico y di positivo. Pero nunca estuve mal”.

El otro interrogante es como pasó la enfermedad y si en algún 
momento estuvo mal: “Lo que más nos preocupaba era el nene 
que es chiquito, porque mi señora también tuvo los mismos 
síntomas que yo, nos aislaron a los tres pero a ella no la hisoparon, 
sino que la monitorearon. Por suerte ya pasó todo. En estos 15 
días que estuve con Coronavirus nunca dejé de entrenar, siempre 
lo hicimos vía zoom, siempre me sentí bien”.

¿Cómo es la situación en Buenos Aires?, el lugar con más casos 
en el país

Yo vivo en un departamento en Flores, es una zona con muchos 
contagios. En Buenos Aires después de los anuncios de la semana 
pasada hay mucho descontrol y poco cuidado, la gente no toma 
conciencia, porque el virus está.

¿Qué te dijeron los médicos, te podés volver a contagiar?
Hay mucha controversia con eso, algunos decían que no, 

pero a mí me dijeron que en Europa hay un rebrote y algunos 
que tuvieron se volvieron a contagiar, así que hay que seguir 
cuidándose.

 
El recuerdo de Morteros y de sus comienzos en Tiro

“En Tiro llegué a integrar el banco en Reserva en algún 
partido, pero me vine de muy chico, a los 13 años después de un 
Argentinito me vine a San Lorenzo, quedé y no me volví más. Mi 
cuenta pendiente es jugar en Primera del Fútbol Argentino (hizo 
toda su carrera en categorías de ascenso) o jugar un año en Tiro 
porque de ahí salí y para que me vean mis amigos y mi familia que 
nunca me pudieron disfrutar”, recuerda Agustin.

Y agrega (con anécdota incluida): “En las inferiores de Tiro tuve 
como profes a Pastor Martínez y a Pablo Mina que una vez me 
dijo ´tirate al piso, sino vení a entrenar de saco y corbata, ja, eso 
no me lo olvido más´”.

“Los que les puedo decir a ustedes allí que no tienen casos 
que hay que seguir cuidándose, no bajar los brazos porque hay 
muchos asintomáticos y hasta que no aparezca la vacuna hay que 
cuidarse. A mis amigos y mi familia que estoy bien y cuando pase 
todo voy a ir para comer un asado”, concluyó. 

“Mientras tuve Coronavirus estuve 
bien y nunca dejé de entrenar”

Camilo Tabares, el profe colombiano que trabaja 
en Tiro pero extraña a su familia En agosto vuelven 

las clases de 
atletismo

El Gobierno de la Ciudad de Brinkmann 
informa que ya se encuentran abiertas las 
inscripciones para las clases municipales de 
atletismo. 

Luego de varios meses sin actividad 
deportiva debido al Aislamiento Social, 
Preventivo y Obligatorio, desde el mes de 
agosto se retoman las clases de atletismo. 

Las mismas se dictarán en la pista de 
atletismo de Club Barrio Bertossi a cargo de 
los profesores Eliana Manrique y Sebastián 
García. 

Las clases serán los días lunes y miércoles 
de 14 a 15 horas para adolescentes y adultos 
de 16 años en adelante y de 15:15 a 16:15 
horas para niños de 10 a 15 años. 

Las inscripciones se realizan únicamente 
por teléfono de 8 a 17 horas a los números 
(03562) 401129 – 15438756 / 15444609.  

V E N TA D E  A L I M E N TO S  B A L A N C E A D O S  -  M A I Z  -  E X P E L L E R  D E  S OJ A -  A S E S O R A M I E N TO  A G R O P E C U A R I O

VERDULERIA
“JULI”

PEDIDOS AL 15568032 (WHATSAPP)

Mercadito Alberdi
Pedidos al tel.: 03562 – 15516790

Lunes a Viernes de 6:30 a 13:00 y de 16:00 a 21:30 hs.
Sábados de 7:30 a 13:00 hs.
Domingo de 8:00 a 13:00 hs.

Recibimos tarjetas Blancard y Personal
Tarjetas de débito

Alberdi y Olmos - MORTEROS

BRINKMANN
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El jugador oriundo de Freyre cumplió su gran sueño 
y jugará la próxima temporada en Atenas de Córdoba. 
Sus sensaciones, deseos, características y el trabajo 
durante la Pandemia.

La semana pasada se confirmó la incorporación del 
freyrense Gastón Córdoba a Atenas de Córdoba para 
disputar la próxima temporada de la Liga Nacional de 
Básquet. El alero viene de jugar en Central Entrerriano 
-Liga Argentina- donde atravesó un importante proceso 
de madurez y de crecimiento deportivo que le permitió 
llegar a la máxima categoría del básquet argentino.

“Llegar a Atenas es sin dudas un sueño cumplido. 
Desde que era chiquito y jugaba en mi club, 9 de Julio 
de Freyre, anhelaba vestir esta camiseta en la Liga 
Nacional”, esa fue la frase de cabecera del joven de 25 
años, horas después de confirmarse que la camiseta del 
Griego será la que defienda en la próxima temporada.

“Las sensaciones que siento son de felicidad y 
entusiasmo por la oportunidad que tengo hoy de jugar 
en la máxima categoría. También hay algo de nervios 
porque se trata de algo nuevo para mí. Ahora sólo 
quiero entrenarme, desarrollarme, dar lo máximo, 
adaptarme lo más rápido posible y estar a la altura para 
lograr ganarme mi lugar”, agregó el alero, que viene de 
tener la mejor temporada desde el aspecto individual.

A la hora de dar un pantallazo sobre sus características 
como jugador, dijo: “Me considero un jugador de rol. Soy 
un alero o ala pivote al que le gusta jugar de frente al 

aro, tomar tiros de tres puntos a pie firme o saliendo 
de cortinas. Igualmente creo que lo más importante es 
la defensa. Siempre de atrás para adelante, porque si 
se hace un buen trabajo en ese costado después tenés 
algunas libertades en ofensiva”.

¿Qué te sedujo de la propuesta de Atenas?
“Lo que me convenció para decirle que sí a esta 

institución fue el desafío deportivo que significa para 
mí. Sé que la competencia es muy dura y están muchos 
de los mejores jugadores del país. Eso me motiva 
muchísimo. Aún no sé bien cómo será la totalidad de 
la conformación del plantel. Habrá que esperar para 
saber cuáles serán los objetivos a trazarse. Pero no 
caben dudas de que buscaremos hacer una muy buena 
temporada. Con el paso del tiempo sabremos para qué 
cosas estaremos”.

Esfuerzo y trabajo

El parate de actividades deportivas generadas por 
el Covid-19 caló hondo en la realidad de muchos. Pero 
el desafío planteado fue reinventarse. Y eso fue lo que 
hizo Gastón, quien junto a su mamá se unieron en un 
mismo objetivo para seguir adelante.

“La verdad es que con la Pandemia y la imposibilidad 
de desarrollar el trabajo normalmente, estaba 
necesitando generar ingresos de alguna manera. Así 
que aprovechando que mi mamá es muy buena en la 
cocina haciendo comidas y postres, decidimos vender”, 
comentó. Y agregó: “Empezamos con empanadas, 
después pastelitos, churros, canelones; y la verdad que 
nos fue bastante bien. Por suerte le gustó a la gente y 
hubo mucha demanda”, comentó.

(Fuente: Atenas de Córdoba)

Se trata de Daniel Perez que fue designado con el cargo 
de vicepresidente. La presidencia la ocupa Pablo Esper.

Con la presencia de todos los coordinadores y sub 
coordinadores regionales, más socios fundadores, y el 
acompañamiento del vice presidente de la CABB Miguel 
Chami y del Diputado Provincial Fabio Gustavo Britos, 
se realizó la elección de las autoridades nacionales de 
la Asociación Civil de Preparadores Físicos del Básquet 
Argentino, que tiene a Daniel Perez de San Francisco en el 
cargo de vicepresidente.

Vale recordar que primero se eligieron las autoridades 
de las 23 provincias más CABA, luego los representantes 
de las 6 regionales geográficas en que se dividió el país 
administrativamente hace 15 días.

Dentro de la Región 2 Córdoba están los preparadores 
físicos Kevin Boscarol de Morteros y Leo Tevez de 
Brinkmann

“Los representantes de las 6 regiones me hicieron el 
honor de ser el primer presidente de una Asociación que 
se buscó crear durante 20 años pero por determinadas 
circunstancias nunca pudo concretarse como la soñaron 
sus pioneros”, manifestó el flamante presidente Pablo 
Esper.

“Durante los últimos 45 días nos dedicamos con el grupo 
de compañeros que iniciaron esta gestión como Martin 
Carretero, Dany Barrera, Marcelo Magliarella, Rodrigo 
Borda, Octavio Augusto Boschetti, Daniel Perez, Omar 
Vilca, Lucas Nogues y Ezequiel Lavayen, entre muchos 
otros, a tratar de aumentar nuestra base de asociados 

y llegar a todos los rincones del país, pasando de los 37 
iniciales a los 640 actuales en solo 45 días”, agregó.

El Diputado Fabio Gustavo Britos comprometió su ayuda 
para la tramitación inicial de la Personería Jurídica y Miguel 
Chami, presidente de la Federación de Básquet de la Pcia. 
de Bs. As. y vicepresidente de la CABB - Confederación 
Argentina de Básquetbol, manifestó el beneplácito por la 
constitución de la Asociación Civil de Preparadores Físicos 
del Básquet Argentino y el interés de la casa madre de 
integrar a la asociación a la mesa junto a la Asociación de 
Jugadores, y a la ENEBA.

Las autoridades

Las autoridades elegidas por el voto directo de sus 
afiliados fueron:

PRESIDENTE. Pablo Esper (Pergamino – Región 3)
VICE 1°. Daniel Pérez (Córdoba – Región 2)
VICE 2°. Natalia Domínguez (San Juan – Región 5) 
VICE 3°. Omar Vilca (Jujuy – Región 4)
SECRETARIO GENERAL: Ezequiel Lavayen (Entre Ríos – 

Región 1)
PROSECRETARIO: Arabi, Sebastián (Entre Ríos – Región 

1)
TESORERO: Martín Carretero (Bs. As. – Región 3)
PROTESORERO: Guido Sobrado (C.A.B.A. – Región 3)
GERENTE GENERAL: Ignacio Barrera (Mendoza – Región 

5)
VOCALES TITULARES:
1. Lucas Nogues (Río Negro – Región 6)

2. Rafael Padilla (Salta – REGION 4)
3. Soledad Mosconi (San Luis – REGION 5)
VOCALES SUPLENTES:
1. Leandro Senoff (Chaco – Región 1)
2. Eduardo Valentini (Santa Fe – REGION 2)
3. Gabriel Del Egido (Neuquén – REGION 6)
COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS TITULARES:
1. Adrián Bazán (Santa Cruz – Región 6)
2. Sergio De la Iglesia (Santiago del Estero - Región 4)
COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS SUPLENTES:
1. René Luna (Córdoba - Región 2)
2. Sergio Agulera (La Pampa – Región 6)
JEFES DE PRENSA:
• Constanza Diz (Mendoza – Región 5)
• Lucio Cannarozzo (Bs As – Región 3)

Gastón Córdoba: freyrense y “griego”

Un sanfrancisqueño integra la flamante Asociación de Preparadores 
Físicos del Basquet Argentino
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-¿Cómo está compuesta tu familia?
Marilyn (madre) y Luisina (hermana)

-¿Tu apodo? ¿Porque y quien te lo puso?
No tengo uno fijo, adonde voy me inventan 

alguno

-¿Hincha de?
Talleres

-¿Un lugar en el mundo?
Mi casa (Villa María)

-¿Un tema musical o banda favorita?
Brindis de Soledad Pastoruti 

-En esta cuarentena, ¿que aprovechas a 
hacer o volviste a hacer que antes no hacías?

Leer más

-¿Qué es lo que más extrañas?
Mi familia

-¿Qué es lo primero que vas a hacer 
cuando esto pase?

Tratar de volver a Argentina para estar con 
toda mi familia

-¿Cuál es tu libro, película, programa o 
serie favorita? Que miras?

Libro: El monje que vendió su Ferrari. 
Películas y series me gustan las basadas en 

hechos reales

-¿Utilizas mucho las redes sociales? Cual 
usas?

Sí... sobre todo Instagram y Facebook, 
pero aprovecho y leo mucho los diarios 
online

-¿Tu página web favorita?
Lo que más miro son la de los diarios de 

Argentina

-¿Tenes algún ídolo o persona que te 
inspira?

Me inspira mi familia… mi papá que ya no 
está físicamente conmigo

-¿A qué personaje histórico te gustaría 
conocer? 

Cristóbal Colón

-¿A qué personaje de la actualidad te 
gustaría conocer?

A Messi

-¿Qué querías ser de pequeño? Lo 
lograste?

Ser jugador de fútbol y por ahora 
seguimos pateando

-¿Si no hubieras sido jugador de fútbol 

que hubieras sido? 
Médico

-¿Tenés alguna cuenta pendiente o te 
queda algo por cumplir?

Poder formar una familia

-¿Tu día más feliz?
Algunas reuniones familiares en las que 

estábamos todos

-¿Tu día más triste?
Cuando falleció mi papá

-¿Tu comida favorita?
Asado

-¿Bebida favorita?
Un buen vino

-¿Si fueras el presidente de tu país, ¿qué 
harías?

Buscaría asesoramiento porque no tengo 
ni idea como presidir un pais… seguramente 
desde casa parece fácil o pensamos cosas 
pero no creo que sea tan fácil…

-¿Una mascota? 
Un perro (en mi casa fito y corcho)

-¿Un sueño? 
Seguir viviendo del fútbol

-¿Un recuerdo? 
Una tarde de pesca con mi papá

-¿Un amigo? 
Nery Leyes 

-¿Un hobbie? 
Hacer asados a la estaca

-¿Un entrenador? 
Jorge Grassi

-¿Un jugador?
Ronaldinho

-¿Un político?
Ninguna preferencia

-¿Dónde y cuándo sos feliz? 
Soy feliz en mi casa… con mi familia.. con 

mis amigos.. mi novia.. y dentro de una 
cancha de fútbol

-¿Un deporte que no sea fútbol? 
Vóley y tenis

-¿Quién es Renzo Grasso?
Una persona simple y respetuosa que 

trata de hacer lo mejor a cada lugar que va

Conociendo a… 
RENZO GRASSO, 

el volante ex “9” y Tiro que está 
jugando en el ascenso de Italia
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